



México, D.F., a 16 de Octubre de 2008

ARMANDO REYNOSO FEMAT
Gobernador del Estado de Aguascalientes.

Entrevista concedida en el Palacio Legislativo
de San Lázaro.

PREGUNTA.- (inaudible)

RESPUESTA.- Inconvenientes financieros de un país por la crisis mundial, porque una forma de poder ayudar a la activación económica es a través de presupuestos federales destinados a obra pública, ya que la obra pública, la construcción, trae consigo la derrama económica para 40 ramas diferentes.

Por tanto, creo que al pensar en proyectos estratégicos, sobre todo de características regionales en cada uno de los estados, podemos hacer que nuestra economía se vea favorecida con este tipo de programas, obras o proyectos.

Por eso venimos aquí, a solicitar el apoyo al Congreso Federal para que consideren de manera prioritaria algunos de los proyectos que traemos en Aguascalientes y que requieren de recursos fiscales del ámbito federal.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- Tenemos proyectos que varían; cerca de cinco mil millones de pesos, pero en esa prioridad estamos dando impulso, sobre todo, a la infraestructura, que tiene que ver con el tren suburbano, que sería el primer estado fuera de la metrópoli, de la

capital. que tuviera este tipo de infraestructura, para ligar con un sistema multimodal de transporte urbano.

Tenemos infraestructura pendiente en materia de salud, como es el caso del Hospital Hidalgo; en materia de turismo requerimos un centro de convenciones.

Este tipo de proyectos son ambiciosos, pero también compartimos proyectos regionales, como es el caso de la carretera de Aguascalientes a Tepic, que nos pondrá la playa más cercana de Aguascalientes a cuatro horas y media, a más tardar, lo cual, en materia de logística, se da un gran paso y va a propiciar una activación económica importante.

PREGUNTA.- ¿Cómo le pega la crisis a Aguascalientes?

RESPUESTA.- Desde luego que esta crisis, estamos todos advertidos de que apenas inicia y es muy probable que vaya a impactar (inaudible) y por tanto debemos tener paliativos para ello.

Insisto en que una forma de contar con acciones preventivas es precisamente con la ejecución de obra pública.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- Aguascalientes no es un estado expulsor, no es tan grande como expulsor de paisanos, sin embargo sí creemos que, proporción guardada, puede haber algunas características de repatriación de muchos compañeros, muchos paisanos que van a llegar de nuevo a Aguascalientes y hay que estar preparado para darles oportunidad.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- Hay sobre todo (inaudible), hay empresas internacionales, por fortuna la inversión japonesa en Aguascalientes es muy amplia y hay la seguridad de que las inversiones japonesas sigan incrementándose en Aguascalientes,

no simplemente (inaudible) sino incrementándose, ya que la *Nissan* es una de las empresas automotrices más importantes en el mundo que está dándole en el clavo, precisamente, con autos económicos que van invadiendo (inaudible) de todo el mundo y ha tenido una gran aceptación este tipo de vehículos.

Pero fuera del sector automotriz, desde luego, hay algunas empresas que pueden ser, serían lastimadas con esta crisis, por la falta del mercado, tanto nacional e internacional, específicamente el mercado de Estados Unidos.

PREGUNTA.- En Aguascalientes hubo una marcha contra la inseguridad ¿qué tal está la situación en ese estado?

RESPUESTA.- Hubo problemas de seguridad pero, hoy por hoy, hemos tenido un control estricto y hemos estado perfectamente exigiendo a los cuerpos de seguridad pública que actúen con responsabilidad.

Estamos manteniendo la depuración de los cuerpos de seguridad, porque hay que aceptar que cerca del 40 por ciento de la policía, sobre todo las preventivas, están corrompidas y estamos exigiendo a los municipios y estamos nosotros mismos depurando las instancias estatales en materia de seguridad para contar con elementos que sean los adecuados.

La seguridad pública es un gran reto para todo el país y cualquier estado, aun aquellos, como es el caso de Aguascalientes, que estaban ajenos a este tipo de problemas, ya se ve claramente que existen estados que tradicionalmente eran tranquilos, sin problemas de seguridad.

PREGUNTA.- (Inaudible)

RESPUESTA.- A la calle o a la cárcel, porque estamos siendo muy contundentes en las investigaciones y con elementos de prueba vamos a poner las diferentes denuncias en contra de servidores públicos que habían entrado en el ambiente de la corrupción. Esto

es determinante y así vamos a conformar nuevos cuerpos de policía.

Estamos convocando a profesionistas recién egresados o profesionistas con experiencia, que tengan un perfil especial, que quieran actuar como policías, que se quieran incorporar a las corporaciones de policía y éste es un nuevo proyecto que echamos a andar hace un par de meses.

Ya contamos con cerca de 150 profesionistas con su solicitud, listos para ser capacitados en materia policial y entonces cubrir un nuevo perfil que se requiere de policía en Aguascalientes.

PREGUNTA.- ¿Con mejores sueldos?

RESPUESTA.- Con mejores sueldos, son sueldos que oscilan, son sueldos de profesionistas, precisamente y que no se trata de desplazar a los policías que están actuando, sino motivar también a que se preparen, que tomen una licenciatura y, una vez que se preparen en ese sentido, el desempeño será evaluado y será correspondido también con algunos bonos de productividad.

PREGUNTA.- ¿Cómo cuántos son?

RESPUESTA.- 150 policías, pero vamos, voy a tener hasta 300. Es preferible contar con la mitad de los policías pero duplicar, cuando menos, el salario en ese nivel.

PREGUNTA.- ¿Pero 150 son los que se van a la calle o a la cárcel?

RESPUESTA.- No; la capacidad de fuerza policiaca en Aguascalientes anda en el orden de tres mil policías.

PREGUNTA.- Inaudible.

RESPUESTA.- A que están formando células por todo el país y Aguascalientes no es la excepción, han estado constituyendo

células, haciendo actividades delictivas y participando también algunos elementos corruptos de seguridad pública.

Son los propios policías los que han permitido que esto se fuera arraigando y, al momento de reaccionar, estamos conociendo el origen de todo esto.

PREGUNTA.- ¿En el gobierno no hay protectores del narcotráfico?

RESPUESTA.- No hay, en lo absoluto. Estamos determinados a hacerle frente a este gran problema nacional.

PREGUNTA.- En dos ocasiones se les escapó “el Chapo” del penal de Aguascalientes, ¿tiene información usted?

RESPUESTA.- No, en mi administración no.

Muchas gracias.

-- ooOoo --